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議事概要 日時 令和５年８月１０日（木） 

件名 
令和５年第２回 

牛久市国民健康保険運営協議会 

場所 

時間 

牛久市役所本庁舎４階 第３会議室 

午前１０時００分から午前１０時４０分 

作成年月日 令和５年８月２４日（木） 作成者 医療年金課 安藤 哲也  

出

席

者 

（出 席 委 員） 植田典夫委員、橋本龍治委員、藤田文男委員、石神敦子委員、岡田泰委員、 

村山憲子委員、杉山繁委員、中島幸一郎委員、寺門祐一委員 

        （委員 13名中 9名出席。公益代表、医療機関代表、被保険者代表、各委員 1名以上を 

含む過半数出席により会議成立。） 

（出席説明員） 保健福祉部長、保健福祉部次長兼課長、事務局 2名 

（傍 聴） 1名 

(順不同・敬称略） 

議

事

内

容 

１．報告 

(1) 牛久市国民健康保険税条例の一部改正について（報告） 

(2) 令和４年度国民健康保険特別会計執行状況について（報告） 

 

会   議   内   容   等 

● 新委員の寺門祐一委員からご挨拶いただいた。 

● 牛久市国民健康保険税条例の一部改正及び令和４年度国民健康保険特別会計執行状況について事務局から

報告した。 

・委員からは、今回の改正は国の改正に伴って賦課限度額を引き上げただけではなく判定基準の方も国と合

わせているかと質問があり、医療年金課長から判定基準の方も国が示した参考例に基づいて市の条例も改

正している旨を回答した。 

・委員からは、入院外の医療費総額が入院の医療費総額よりも費用が多くかかっている理由及び医療費の多

くかかる疾病のレセプト内容について質問があり、医療年金課長から入院外の件数の方が圧倒的に多いこ

とや疾病の理由を分析して保健と介護予防の一体化事業を進めている旨を回答した。 

・委員から、平成３０年以降に督促手数料の収入額が少しずつ減っている理由について質問があり、医療年

金課長から督促手数料を頂く対象数が減っている旨を説明した。 

 

 

 

 


